



東野公園遊具の更新について

亀山市は、本年度、東野公園チビッコ広場内の遊具等を、インクルーシブの考えを取り入れて更新します。

本市では、令和4年度から6年度まで、多くの皆さんにご利用いただいている亀山公園、西野公園、東野公園において、老朽化した遊具の更新を進めるなど、子どもたちの遊び場づくりに取り組んでいます。

本年度遊具等を更新する東野公園は、平成6年に開園し、緑豊かな自然環境の中で子どもから高齢者まで気軽に健康運動を楽しみながら心身の活力を保ち、健康の増進を図る公園として多くの市民の皆さんにご利用いただいているところです。

遊具等の更新にあたっては、アンケート結果をもとに、インクルーシブの考えを取り入れたブランコやパネル遊具、大人向けに健康器具等を設置し、子どもだけでなく大人も楽しめる公園施設となるように整備を進めています。

10月からチビッコ広場を閉鎖して工事に着手し、翌年3月末に完成する予定です。市民の皆さんには、しばらくの間ご不便をお掛けしますが、リニューアルするチビッコ広場を楽しみにお待ちしております。

なお、詳細につきましては、別紙資料をご覧ください。